

Argentina: Principal imputado por ataque a Cristina Fernández admite culpabilidad

“Es corrupta, roba y hace daño a la sociedad”, dijo al explicar su motivación.

FRANCE PRESSE, EFE y
 LA NACIÓN/ARGENTINA/GDA

El atacante que hace dos años intentó asesinar a balazos a la expresidenta argentina Cristina Fernández de Kirchner afirmó durante su juicio que lo hizo como “un acto de justicia”.

“La doctora Kirchner es corrupta, roba y hace daño a la sociedad”, se justificó ayer ante el tribunal Fernando Sabag Montiel, un ciudadano brasileño de 37 años, quien el 1 de septiembre de 2022 gatilló a centímetros de la cabeza de la entonces vicepresidenta sin que salieran las balas, recordó France Presse.

El juicio se centra en el atacante, su exnovia Brenda Uriarte y el empleador de ambos como vendedores callejeros, Nicolás Carrizzó, sin ocuparse de supuestos ideólogos o un posible apoyo financiero, pistas que la también expresidenta reclamó investigar y que forman parte de una causa paralela. Sabag acotó ayer que Uriarte —imputada como coautora— y Carrizzó —acusado como coautor y partícipe necesario— se autoincriminaron porque supuestamente estaban “fi-



SABAG está acusado junto con su novia y el empleador de ambos.

nanciados”.

La idea era matar a Cristina”, dijo Sabag al arrogarse la responsabilidad del atentado en la primera audiencia del juicio, en la que se leyeron los cargos contra los acusados por homicidio agravado en grado de tentativa, un delito que prevé penas de hasta 25 años.

“Es un acto de justicia, no por el cual traté de beneficiarme económicamente. Tiene una connotación más profunda, más ética y más comprometida con el bien social que otra cosa”, dijo procurando justificar el intento de ase-

sinato, consignó La Nación. En ese sentido, pretendió responsabilizar a las fallas del Poder Judicial por su accionar: “Soy el resultado o el factor de muchas fallas de la justicia”, dijo, para agregar: “Una parte de la justicia argentina no funciona”.

En la misma línea, al ser indagado por la querrela sobre este punto, añadió: “Es de público conocimiento (que la justicia ‘no funciona’). (El líder del Polo Obrero, Eduardo) Belliboni está libre, Cristina está libre. Tiene que venir un don nadie a decir ‘paren’”.

Hacia el final de la indagatoria, Sabag Montiel mostró un arrepentimiento parcial por lo sucedido. “Fue un acto en contra de mi voluntad. En el momento que lo hago siento que no lo quería hacer, pero lo tenía que hacer. Me sentiría más arrepentido si hubiera pasado”, afirmó, ante una consulta de la querrela.

El tribunal oral federal 6 leyó la acusación de la querrela y de la fiscalía, en las que se citaron mensajes de texto intercambiados por los acusados.

En ellos se dio cuenta de que los acusados se proveyeron de un arma ilegal, la utilizada en el ataque; intentaron alquilar una vivienda cercana a la casa de la expresidenta y buscaron la ocasión para ejecutarla.

“Eran plenamente conscientes de lo que hacían y de sus posibles consecuencias”, sostuvo la querrela.

A lo largo de las audiencias que se realizarán con una frecuencia semanal serán escuchados unos 300 testigos, entre ellos, la propia Fernández, en un proceso que se estima puede prolongarse durante un año.